



北野 幸伯 3月23日版

ウイグル問題で中国に制裁!

米英加EUが共闘、日本は?

BBC NEWS JAPAN 2018年9月1日
日付電子版「国連、中国政府がウイグル人100万人拘束と批判」



国連、中国政府がウイグル人100万人拘束と批判

これはホロコースト、チベットのウイグル人大屠殺以降では世界最大規模のマイノリティー排除の暴挙である。

中国の覇権野望を粉砕する
アメリカ-インド同盟の意義

2020年、中国発の新型コロナウイルスパンデミックが世界を襲った。もともと被害を受けたのは、アメリカ力であった。この国は、感染者数も死者数もタン

2020年、中国発の新型コロナウイルスパンデミックが世界を襲った。もともと被害を受けたのは、アメリカ力であった。この国は、感染者数も死者数もタン

2020年、中国発の新型コロナウイルスパンデミックが世界を襲った。もともと被害を受けたのは、アメリカ力であった。この国は、感染者数も死者数もタン

2020年、中国発の新型コロナウイルスパンデミックが世界を襲った。もともと被害を受けたのは、アメリカ力であった。この国は、感染者数も死者数もタン

2020年、中国発の新型コロナウイルスパンデミックが世界を襲った。もともと被害を受けたのは、アメリカ力であった。この国は、感染者数も死者数もタン

第2次大戦時、ナチスドイツは、ユダヤ人を虐殺しました。中国は、ウイグル人を「二民族大量虐殺(『エノサイド』)している」と、アメリカ、カナダ、オランダなどが認定しています。

第2次大戦で、イギリスは、圧倒的に劣勢でした。ナチスドイツは、1940年5月6日、フランスを降伏させた。これで、大陸欧州は、ほとんどドイツの支配下に入った。

しかし1941年、戦況は大きく変わりました。まず6月、ドイツは不可侵条約を破ってソ連攻撃を始めた。そして12月、日本が真珠湾攻撃したことで、同盟国ド

2020年、中国発の新型コロナウイルスパンデミックが世界を襲った。もともと被害を受けたのは、アメリカ力であった。この国は、感染者数も死者数もタン

2020年、中国発の新型コロナウイルスパンデミックが世界を襲った。もともと被害を受けたのは、アメリカ力であった。この国は、感染者数も死者数もタン

2020年、中国発の新型コロナウイルスパンデミックが世界を襲った。もともと被害を受けたのは、アメリカ力であった。この国は、感染者数も死者数もタン

2020年、中国発の新型コロナウイルスパンデミックが世界を襲った。もともと被害を受けたのは、アメリカ力であった。この国は、感染者数も死者数もタン

第2次大戦時、ナチスドイツは、ユダヤ人を虐殺しました。中国は、ウイグル人を「二民族大量虐殺(『エノサイド』)している」と、アメリカ、カナダ、オランダなどが認定しています。

第2次大戦で、イギリスは、圧倒的に劣勢でした。ナチスドイツは、1940年5月6日、フランスを降伏させた。これで、大陸欧州は、ほとんどドイツの支配下に入った。

しかし1941年、戦況は大きく変わりました。まず6月、ドイツは不可侵条約を破ってソ連攻撃を始めた。そして12月、日本が真珠湾攻撃したことで、同盟国ド

2020年、中国発の新型コロナウイルスパンデミックが世界を襲った。もともと被害を受けたのは、アメリカ力であった。この国は、感染者数も死者数もタン

2020年、中国発の新型コロナウイルスパンデミックが世界を襲った。もともと被害を受けたのは、アメリカ力であった。この国は、感染者数も死者数もタン

2020年、中国発の新型コロナウイルスパンデミックが世界を襲った。もともと被害を受けたのは、アメリカ力であった。この国は、感染者数も死者数もタン

2020年、中国発の新型コロナウイルスパンデミックが世界を襲った。もともと被害を受けたのは、アメリカ力であった。この国は、感染者数も死者数もタン

2020年、中国発の新型コロナウイルスパンデミックが世界を襲った。もともと被害を受けたのは、アメリカ力であった。この国は、感染者数も死者数もタン

第2次大戦時、ナチスドイツは、ユダヤ人を虐殺しました。中国は、ウイグル人を「二民族大量虐殺(『エノサイド』)している」と、アメリカ、カナダ、オランダなどが認定しています。

第2次大戦で、イギリスは、圧倒的に劣勢でした。ナチスドイツは、1940年5月6日、フランスを降伏させた。これで、大陸欧州は、ほとんどドイツの支配下に入った。

しかし1941年、戦況は大きく変わりました。まず6月、ドイツは不可侵条約を破ってソ連攻撃を始めた。そして12月、日本が真珠湾攻撃したことで、同盟国ド

2020年、中国発の新型コロナウイルスパンデミックが世界を襲った。もともと被害を受けたのは、アメリカ力であった。この国は、感染者数も死者数もタン

2020年、中国発の新型コロナウイルスパンデミックが世界を襲った。もともと被害を受けたのは、アメリカ力であった。この国は、感染者数も死者数もタン

2020年、中国発の新型コロナウイルスパンデミックが世界を襲った。もともと被害を受けたのは、アメリカ力であった。この国は、感染者数も死者数もタン

2020年、中国発の新型コロナウイルスパンデミックが世界を襲った。もともと被害を受けたのは、アメリカ力であった。この国は、感染者数も死者数もタン

2020年、中国発の新型コロナウイルスパンデミックが世界を襲った。もともと被害を受けたのは、アメリカ力であった。この国は、感染者数も死者数もタン



ウイグル女性に避妊器具や不妊手術を強制——中国政府の「断種」ジェノサイド



第2次大戦時、ナチスドイツは、ユダヤ人を虐殺しました。中国は、ウイグル人を「二民族大量虐殺(『エノサイド』)している」と、アメリカ、カナダ、オランダなどが認定しています。

第2次大戦で、イギリスは、圧倒的に劣勢でした。ナチスドイツは、1940年5月6日、フランスを降伏させた。これで、大陸欧州は、ほとんどドイツの支配下に入った。

しかし1941年、戦況は大きく変わりました。まず6月、ドイツは不可侵条約を破ってソ連攻撃を始めた。そして12月、日本が真珠湾攻撃したことで、同盟国ド

2020年、中国発の新型コロナウイルスパンデミックが世界を襲った。もともと被害を受けたのは、アメリカ力であった。この国は、感染者数も死者数もタン

メールマガジン「ロシア政治経済ジャーナル」

NHK テレビ番組案内

連続テレビ小説「おちよん」

☆日本人のおなまえ☆

☆鑑賞マニュアル 美の壺☆

鬼と炎の奈良

日系百社に中国共産党組織

上海、機微技術保有企業も

【共同】国際議員連盟が入手した中国共産党員の名簿で、各国が上海に拠点を置く公館や企業に多数の党員が勤務している実態が判明し、波紋を広げている。共同通信の調べでは、上海の日系企業約100社で党支部など関連組織が設けられているのが確認された。機微技術を扱う企業も含まれており、米中対立を背景に機微漏えいの懸念を指摘する声が出ている。

名簿は、日米英豪の議員らで構成する「対中政策に関する列国議員連盟（IPAC）」が入手。2016年時に上海を中心に登録された約8万の党員組織と、約195万人の情報が記載されている。内部告発者がデータベースから持ち出したもので、オーストラリアのサイバーセキュリティ「イニテック」が「インテリジェント2.0」が真正だと確認したとしている。IPACは、共同通信を含む日英豪などの一部報道機関に名簿を提供した。

英豪メディアの調べで、米英など約10の総領事館が、中国共産党が運営する人材派遣会社を通じて、党員を雇用していたことが判明。コロナウイルスのワクチンを開発する米ファイザー、英アストラゼネカに計100人超が勤務していたほか、欧米の防衛関連産業でも数百人の党員が勤務していた。報道を受けて、英国では外交や産業上の機微を窃取されるリスクがあるとして、与党保守党内からも

英国 コロナ対策の誤り認める

【ロンドン共同】ジョンソン英首相は23日、昨年春に新型コロナウイルス感染症が広がった際、政府は無症状の感染者がウイルスを拡大する恐れがあることを理解できていなかったと、対応の誤りを認めた。英国で最初のロックダウン（都市封鎖）が実施されたから23日で1年を迎えるのに合わせ、記者会見

柏崎刈羽「運転禁止」命令

核防護不備で規制委方針

【共同】原子力規制委員会は24日の定例会合で、燃料の原子炉格納容器（新燃料の移動を禁じる措置）の運用を停止する命令を出し、事実上の運転禁止命令を出した。規制委員会は、柏崎刈羽原子力発電所（新潟県柏崎）の核物質防護不備問題で、東電に対し、核防護の不備を改善が見込まれない限り、燃料の原子炉格納容器（新燃料の移動を禁じる措置）の運用を停止する命令を出し、事実上の運転禁止命令を出した。規制委員会は、柏崎刈羽原子力発電所（新潟県柏崎）の核物質防護不備問題で、東電に対し、核防護の不備を改善が見込まれない限り、燃料の原子炉格納容器（新燃料の移動を禁じる措置）の運用を停止する命令を出し、事実上の運転禁止命令を出した。



規制委員

不安あれば主治医に相談

マスク、感染対策は継続を

【共同】医療従事者に続き、65歳以上の高齢者がワクチン接種の準備が整った。接種がスタートする。感染した場合は重症化や療養の長期化が懸念される。副反応の報告など不安を募らせる人もい

ワクチン接種に関する注意点は、接種後、接種したワクチン接種がスタートする。感染した場合は重症化や療養の長期化が懸念される。副反応の報告など不安を募らせる人もい

聖火 コロナ禍でつなぐ

【共同】東京五輪の聖火リレーが25日、福島県からスタートする。7月の大会まで延期された聖火リレーは、新型コロナウイルス感染症の拡大を背景に、聖火リレーが25日、福島県からスタートする。7月の大会まで延期された聖火リレーは、新型コロナウイルス感染症の拡大を背景に、



福島県いわき市聖火リレー

中国 ワクチンで圧力が

台湾と外交の圧力が

【台北、サンパウロ共同】南米で唯一、台湾と外交関係を持つパラグアイは24日までに、中国共産党の代理人と称する仲介業者らが新型コロナウイルスのワクチン

日本に安保能力向上要求

米司令官、中朝へ対抗

【ワシントン共同】田中光也米インド太平洋軍司令官は23日、太平洋軍司令官に指名されたジョー・アキリノ太平洋艦隊司令官海軍大将は23日、人事承認に向けた上院軍事委員会の公聴会で証言した。日米同盟はインド太平洋の確立に向けた対抗として、中国や北朝鮮の脅威に反対する。中国や北朝鮮の脅威に反対する。中国や北朝鮮の脅威に反対する。

座礁船、スエズ運河遮断

スエズ運河は1869年

【スエズ、シンガポール共同】中国が開発を進める超音速兵器の防衛力強化などを巡り、日米で協力強化などを強調した。アキリノ氏は「同盟国や友好国こそ、われわれが中国に対して持つ強み」と強調し、中国や北朝鮮の脅威に反対する。中国や北朝鮮の脅威に反対する。中国や北朝鮮の脅威に反対する。

古賀稔彦さんが死去

柔道五輪金メダル

【共同】相手を高くとどろかせる、本背負い投げを武器とした、1992年バルセロナ五輪の柔道男子71キロ級金メダルに輝き、「平成の三四郎」と称された古賀稔彦（ごが ねりひこ）さんが24日、川崎市の自宅で死去した。関係者が自宅に赴き、53歳。佐賀県出身。

大相撲順位表 (共同)

東	西	南	北
初 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11	初 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11	初 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11	初 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11
横綱 大関 関脇 小結			
前 1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14 15 16	前 1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14 15 16	前 1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14 15 16	前 1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14 15 16

EDITORIA JORNALÍSTICA UNIAO NIKKEI LTDA.

Rua da Glória, 332, Liberdade, Cep 01510-000, São Paulo - Sp, Brasil

TEL: (11) 3340-6060 | FAX: (11) 3341-6476

Site: www.nikkeishimbun.jp/

Facebook: www.facebook.com/Nippak.Nikkei/

Diretor Presidente: Raul M. Takaki

Jornalista Responsável: Takao Miyagui - MT 15.167-SP

Redator: Masayuki Fukasawa

記事に関するご意見

Redação: redacao@nikkeishimbun.jp

配達・購読契約に関する連絡

Assinatura: nikkeishimbun@yahoo.com.br

広告に関する連絡、問い合わせ

Publicidade: anuncio@nikkeishimbun.jp

Periodicidade: Terça-feira à Sábado

Assinatura	Anual	Semestral
WEB	R\$ 1100,00	R\$ 550,00
Impressa	R\$ 900,00	R\$ 480,00
Digital (PDF)	R\$ 500,00	R\$ 270,00



テレビ番組

4月4日(日)から4月10日(土)まで

☆都合により放送時間、番組内容が変更される場合もあります。

☆記載されている放送時間はブラジリア時間です。

☆番組の内容は3面に記載

Table with 7 columns (Day, 4月4日, 4月5日, 4月6日, 4月7日, 4月8日, 4月9日, 4月10日) and multiple rows of program listings including titles like 'ニュース', 'NHKのど自慢', '趣味の園芸', etc.

Aliança A Terra da Cooperação advertisement featuring a book cover and promotional text in Japanese and Portuguese.

日本に学ぶコロナ対策

ウィズコロナの時代の学校運営

子供の学びの機会を守るためには

我が国では新型コロナウイルス感染症の流行の初期... 2020年3月に政府主導で全国一律の学校の臨時休業が行われ...

我が国では新型コロナウイルス感染症の流行の初期... 2020年3月に政府主導で全国一律の学校の臨時休業が行われ...

児童生徒の感染状況 - 6月1日~1月31日までに文部科学省に報告があったもの

Table with columns: 児童生徒 (小中高), 感染者数, 有症状者数 (うち重症者は0人), 感染経路判明 (家庭内感染, 学校内感染, 家庭・学校以外の活動・交流等, 海外からの帰国), 感染経路不明, 回答無し

注: 義務教育学校及び中等教育学校については、小学校・中学校・高等学校のうち相当する学校段階に振り分けている。【文部科学省 参考資料】学校関係者における新型コロナウイルス感染症の感染状況について

健康観察シート (Health Observation Sheet) form with fields for student name, grade, guardian, and daily health status (temperature, symptoms, etc.)

三密回避 (Three Densities Avoidance) 学校は30人から40人の子供たちがひとつの教室に集まり、学級として授業や給食など長時間生活を共にしている...

健康観察の徹底 (Thorough Health Observation) 新型コロナウイルス感染症の感染拡大を防ぐために、学校は健康観察を徹底している...

学校の衛生管理 (School Hygiene Management) 学校再開時は、教職員が教室や水飲み場等の多くの手が触れる場所の消毒作業を行っている...

保健指導 (Health Guidance) 学校再開時、養護教諭と担任で連携して行ったのが、新型コロナウイルス感染症に関する理解教育である...

教職員の健康管理 (Teacher Health Management) 子供たち同様、我々教職員の健康管理も徹底している。朝夕の検温はもちろ...

学校の取組 (School Initiatives) 日本の学歴では3月はその学年の最後の1ヶ月である。既習事項の定着確認といった学習のまとめや...

学校の感染予防策 (School Infection Prevention Measures) 学校の感染予防策として、三密回避、健康観察の徹底、学校の衛生管理、保健指導が挙げられる...

健康観察の徹底 (Thorough Health Observation) 新型コロナウイルス感染症の感染拡大を防ぐために、学校は健康観察を徹底している...

学校の衛生管理 (School Hygiene Management) 学校再開時は、教職員が教室や水飲み場等の多くの手が触れる場所の消毒作業を行っている...

保健指導 (Health Guidance) 学校再開時、養護教諭と担任で連携して行ったのが、新型コロナウイルス感染症に関する理解教育である...

教職員の健康管理 (Teacher Health Management) 子供たち同様、我々教職員の健康管理も徹底している。朝夕の検温はもちろ...

学校の取組 (School Initiatives) 日本の学歴では3月はその学年の最後の1ヶ月である。既習事項の定着確認といった学習のまとめや...



喜名 朝博 東京都江東区立明治小学校 校長

この状況で、机を離れたまま友達と話すことは禁止、食べることにだけ集中させることになっており、子供たちにとって給食は楽しい時間ではなくなりました...

学校の衛生管理 教室の共用部分は担任が、机や椅子は子供自身が拭く



感染対策と学びの保障 3月からの5月末までの臨時休業中は、全国の一律臨時休業で、子供たちの学力保障が大きな課題となった...

おわりに ワクチン接種が進んでいるものの、学校はこれまで通り子供たちと教職員の健康・安全を最優先に学校運営していくことになる...

特集 寄稿 東京都江東区立明治小学校校長 喜名朝博

マスクと手洗い 「教室に入る前に手洗い」という行動習慣の定着



感染者が発生した場合の対応 子供たちの感染しないことを、執筆時現在、本校では子供たちの感染が広がらないように、子供たちが感染した場合の対応は設置者である各自治体が定めているが、本区(江東区)では次のように対応している...

迅速に対応するための工夫 感染者が発生した場合、早急に濃厚接触者を特定する必要がある。そこで、土曜日の連絡用として本区では教育委員会から管理職に携帯電話が貸与されている。保護者が番号を伝えて、その予定が決まったりした時点で携帯電話に架電するよう仕組まれている...